

2021年(令和3年)
8月7日(土)
第1369号

園芸新聞

発行所
株式会社園芸新聞社
〒180-0001 武藏野市
吉祥寺北町4-7-13
電話 0422(51)8953
FAX 0422(55)7187
発行人 前田 彰宏
購読料 1ヵ年 5,400円
振替 00130-2-85300

8年展張のスーパーイヤスターが注目
を集めた三菱ケミカルアグリドリーム



電動カクキットやハウス補強資材を
展示した東都興業



このほか主催者展示
・政府告知コーナーで
は、日本施設園芸協会
が推進する日本型大型
ハウス（1ヶ）のモデ
ルハウスを実際の仕様

大手農業資材メーカー
の大手農業資材メーカー
の株式会社（栃木県下
野市・大出浩司社長）

が展出したが、株式会社
サカタ種苗は王様トマト
シリーズや味が良く
マートフォンでハウス
内環境を見ることが出
来るプロファインダー
クラウドをはじめ、高
コストなクラウド連携型
生産性を実現する提案
を行った。

示。そしてスマート農
業関連製品で業界をリ
ードする株式会社（タ
タのタネは王様トマト
シリーズや味が良く
マートフォンでハウス
内環境を見ることが出
来るプロファインダー
クラウドをはじめ、高
コストなクラウド連携型
生産性を実現する提案
を行った。

Gs推進による高生
性かつ持続可能なバリ
ューチェーンの構築」
に取り組んでいくこと
になった。同社は2つ
のプロジェクトについて
て、「農業の生産性の
向上と環境負荷の低減
を両立させ、生産者の
所得向上と持続可能な
食料システムを構築す
べく取り組んでまいり
ます。今後ともよろし
くお願い申し上げま
す」とアナウンスして
いる。

公募プロジェクト 採択される

誠和



・生産方式で展示し、
内部には、環境制御装
置や栽培ユニットなど
「ものづくり・商業・サ
ービス生産性向上促進
の各種資機材も展示し
て次世代の大規模施設
園芸をまとめて学べる
展示が行われた。この
ほか経営から栽培・環
境技術に長けた相談者
による生産者相談者」
が、政府が取り組んで
いる施策についてパネ
ル展示をした。

なお、次回のGPE
Cは来年の7月20日～
22日に東京ビックサイ
トで開催することが決
定している。

Gs推進による高生
性かつ持続可能なバリ
ューチェーンの構築」
に取り組んでいくこと
になった。同社は2つ
のプロジェクトについて
て、「農業の生産性の
向上と環境負荷の低減
を両立させ、生産者の
所得向上と持続可能な
食料システムを構築す
べく取り組んでまいり
ます。今後ともよろし
くお願い申し上げま
す」とアナウンスして
いる。

愛知県にて開催 来場者1万6千人

日本施設園芸協会主
催の施設園芸・植物工
場展2021（GPEC）が7月14日から16
日までの3日間、Aichi Sky Exp
o（愛知県国際展示場）において開催された。
「未来につなげるNI
P PON農業」をテーマ
に129の企業や団
体が出展し、新製品や
新技术を展示了。今
回のGPECはコロナ
ウイルスの影響で1年
延期されるとともに、
オリンピック開催の関
係で東海地区での開催
となつたが、地元愛知
や近隣の三重、静岡な
どから多くの生産者が
来場し、入場者は3日
間で延べ16,288人
を突破した。

GPEC無事に開催迎える 東京以外で初の展示会

普及が期待されてい
るスマート農業や植物
工場関連資材など、環
境問題、コスト削減、
経営力強化などの課題
を解決するための最新
の機器・技術をはじめ、
種苗、育苗システム、
選別機などの展示もあ
った。

日本の施設園芸をリ
ードする企業が出展し
ており、三菱ケミカル
アグリドリーム（株）は8
年連続展張が可能なP
Oフィルム「スーパー
イヤスター」などの
高機能フィルムを展
示。東都興業（株）は発売
10年を迎えた電動カク
キットNシリーズやハ
ウス補強資材などを展
示。そしてスマート農
業関連製品で業界をリ
ードする株式会社（タ
タのタネは王様トマト
シリーズや味が良く
マートフォンでハウス
内環境を見ることが出
来るプロファインダー
クラウドをはじめ、高
コストなクラウド連携型
生産性を実現する提案
を行った。

種苗メーカーも数社
が展出したが、株式会社
サカタ種苗は王様トマト
シリーズや味が良く
マートフォンでハウス
内環境を見ることが出
来るプロファインダー
クラウドをはじめ、高
コストなクラウド連携型
生産性を実現する提案
を行った。

成長著しい誠和のブース